

Au tribunal.
Le président au prévenu :
—Les médecins sont unanimes pour déclarer que vous avez une case vide...
—Moi !... Je n'en ai seulement pas une de vide sur mon casier judiciaire...

Dans une auberge du Midi.
—L'hôtelier, à un voyageur arrivé la veille :
—Vous fumez, monsieur ?
—Sans doute.
—Ce n'est pas possible, monsieur.
—Pourquoi donc ?
—Parce que ça chasse les punaises de votre chambre dans celle d'à côté, et ce n'est pas juste.

Lugubre et d'actualité.
Un jeune prêtre doit, pour la première fois de sa vie, assister un condamné à mort. L'exécution aura lieu à sept heures du matin ; le soleil est déjà dans toute son ardeur de juillet.
Le jeune prêtre, un peu en retard, arrive tout essouffé auprès du patient qui marche au supplice. Très vivement contrarié, un peu intimidé, il ne sait comment entamer la conversation et lui dit en s'épongeant le front.
—Ah ! mon ami, il va faire bien chaud cette après-midi...

Chez le coiffeur.
Un Anglais tire de sa poche un louis et un revolver.
—Garçon, rasez-moi. Je vous donne un louis si vous ne me coupez pas ; si vous me coupez, je brûle la cervelle de vous.
Le coiffeur rase l'Anglais sans le couper.
L'Anglais, lui remettant le louis :
—Vous n'avez pas été ému... pourquoi ?
—Oh ! c'est bien simple, milord : si je vous avais entamé le moins du monde, je vous aurais coupé le cou tout à fait !

Une dame érèle à la nourrice noire qui donne un bain à son enfant.
—Vous devriez prendre le thermomètre pour connaître la température.
—Quoi faire ?
—Pour savoir si l'eau est trop chaude ou trop froide.
—Pas besoin tout ça ! Si enfant vient rouge, eau trop chaude, si enfant vient bleu, eau trop froide !

—Deux messieurs très corrects, aux moustaches cirées, à la barbe et aux cheveux trop noirs, causent avec animation et se disent des choses assez dures.
Le plus malmené des deux porte le ruban rouge. Passe un officier en uniforme.
—On n'endure pas ces choses-là, monsieur, quand on a l'honneur d'être décoré de la Légion d'honneur.
—Pardonnez-moi, répond l'autre avec le plus grand sang-froid, ce n'est pas la légion d'honneur, c'est le Lapin blanc de Zanzibar !
Authentique.

—Sur un écriteau d'hôtel à Puy, près Dieppe :
Matelote Alexandre Dumas père
Salade japonaise Alexandre Dumas fils

Il est vrai que le patron de cet hôtel est l'ancien cuisinier de Dumas père et que la maison est très fréquentée pour cette raison même !

Poussé par une soif inconsidérée, un bohème est entré au café et a demandé un bock.
Comme il n'a pas le sou, il appelle le gérant :
—Je ne puis pas vous régler ce bock, lui dit-il ; mais je suis d'une bonne famille, je vais vous signer un billet à quatre-vingt-dix jours !

—Entre domestiques nègres :
—Eh bien ! tu n'as donc pas pu rester chez M. Z...
—Impossible ; il a la déplorable habitude de souffler ses gens trente-six fois par jour.
—Ah ! bah !
—Oui, avec sa botte.

il peut sauter plus haut qu'un kangourou. Les plumes du crapaud sont admirables.
Après un bouledog, je considère le crapaud comme le plus beau des êtres. Sans le crapaud, que deviendrait l'univers ? La peau du crapaud est unie comme un skating-rink ; toutes les nuances de l'arc-en-ciel s'y rencontrent : le bleu, le jaune, le doré et le pourpre.
Le crapaud mange une mouche. Le crapaud se balance gracieusement à l'entrée de son trou et regarde une mouche qui vient. Tout à coup le crapaud tire une langue de pendu, une langue de plus de trois verges ; vous regardez à l'endroit où était la mouche, et la mouche n'y est plus ; elle ne s'est pas envolée ; la mouche est dans le ventre du crapaud.
Le crapaud est très malin.
Il y a des petits crapauds, des moyens crapauds et des gros crapauds. Les crapauds de Panama sont aussi gros qu'une citrouille.
La langue du crapaud est collante et longue comme celle du pivert.
Le crapaud est un animal féroce.
J'aime, au printemps, à entendre chanter les crapauds dans les bosquets. La voix du crapaud, comme celle du corbeau, est douce, agréable et mélodieuse.
On s'assied sur un crapaud : un crapaud est une espèce de fauteuil très bas, avec des pieds de trois à quatre pouces de haut.
Un mauvais voyou s'appelle crapaud. Quand on dit qu'on a fait partir un crapaud, c'est une espèce de pé-tard qui détonne. Il y a aussi des crapauds en bois peinturlurés en noir et jaune, avec une ficelle tordue en dessous et un bâton qu'on colle avec de la poix. On met là son crapaud, et quand le bâton se décolle : pra ! vous voyez votre crapaud sauter au plafond. J'aime à dénicher le crapaud.
Les crapauds vivent souvent dans le même trou que les lézards. Les crapauds sont très bons à manger.
J'ai toujours dans ma chambre sept ou huit crapauds apprivoisés. Un jour, j'ai attrapé un grand panier de crapauds ; je les ai emportés et je les ai placés partout dans la chambre de ma sœur : un demi-douzaine sous les draps, trois ou quatre sous son oreiller, plusieurs sur les couvertures, d'autres sur les chaises, dans les armoires, sur les étagères, dans tous les coins et recoins ; dans les poches de ses robes, une trentaine sous le lit, un tas sur le tapis : en tout quatre cent cinquante nuit crapauds dans sa chambre. Le lendemain j'étais malade d'avoir trop ri à regarder ma sœur se démener au milieu de tous ces crapauds et pousser des cris de frayeur on s'asseyant dessus, en les touchant par mégarde.
Si j'étais riche, je bâtirais une belle maison qui servirait d'hôpital pour les crapauds.

LARFAYOU.

La Meilleure Composition

DU CONCOURS DE DESSIN



Cheval. (Larfayou, fecit.)



Mouton. (Larfayou, fecit.)



Cocheu. (Larfayou, fecit.)



Portrait du lauréat du concours de littérature, d'histoire naturelle et de dessin : Le jeune et intéressant Larfayou.

A L'EXAMEN.

Une des questions posées étant : *Translate into French "God said: Let there be light and there was light"* (Dieu dit: que la lumière soit et la lumière fut) les réponses suivantes furent obtenues :
Dieu avait dit qu'il y ait de la luire et c'était lumineux.
Dieu disait Soyez de la luour et il était lucur.
Dieu a dit Sois y toi là soleil et il l'alluma.
Dieu dit qu'il soit le jour et c'était clair.
Dieu disait qu'il y ait de l'éclair et c'était éclair.
Dieu dire Soyez de la légère et c'est la légère.
Dieu avait dire Etre du clarté et c'était bien clarté.
Dieu de dire Soyez de la chandelle et c'est très bien chandelier.
Dieu dira Laisser là être aisé c'est là aisé.

METAGRAMME

Sur mes sept pieds, je suis une couche légère
Où le cher nouveau-né repose innocemment.
Changez mon chef, je suis un divertissement
Que l'enfant sagement à son devoir préfère.

La réponse à la Charade publiée dans le dernier numéro est *Château*.
Ont deviné : MM. T. Galet (Toronto), A. Barbier, L. Dubois, J. Shade, K. Skade, Gibraltar. Club des ahuris, (Burlington), Vas-y-voir, (Essex-Centre), Jean d'Arme (New-Jersey), Miles Zénaïde Dudois et Adeline De Tournay, (Massachusetts).
La première réponse juste que nous avons reçue est celle de M. T. Galet (Toronto).

STYLE EPISTOLAIRE

LE MANUEL DU PARFAIT SECRÉTAIRE.

Lettre d'un jeune marié à sa belle-mère.
CHÈRE BELLE-MAMAN,
Je suis très heureux avec ma chère Virginie. Elle me laisse bien tranquille. Il me semble que je suis encore garçon.
Virginie boit toujours énormément de rye, et son nez continue à bourgeonner, quoique le printemps ait fui. Cela me fait espérer que nous aurons encore de beaux jours.
Je ne l'ai pas vue depuis huit jours. Un matin, étant en brosse, elle m'a quitté pour aller faire des achats. Je pense qu'elle est au marché Bonsecours, en train de marchander.
Si vous la voyez, dites-lui de ne pas se presser.
Votre beau-fils respectueux.

—Pourquoi les cordonniers peuvent-ils courir loin et longtemps sans s'essouffler ?
—Parce qu'ils ne manquent jamais d'alone (d'haleine).
* * *
Pourquoi la femme d'un orfèvre peut-elle espérer que son mari l'aimera ?
—Parce qu'il peut l'adorer (la dorer).
* * *

Entre vieilles gens :
—Vous voulez toujours vous ra-jeunir père Richard ?
—Non. Je vous assure que j'ai soixante-dix-neuf ans...
—Vous en avez quatre-vingts sonnés !...
—Après cela, je suis tellement sourd que je n'aurai pas entendu sonner le dernier !

Un capitaine de cuirassiers retiré à sa nièce qui est en vacances :
—Tu ne sais pas faire l'absinthe ?
Mais qu'est-ce qu'on vous apprend donc, en pension ?

—Un écrivain de nos amis, qui n'est pas prétencieux, mais qui a le juste sentiment de la dignité de son état, cause en chemin de fer avec un monsieur qui lui paraît être un gros négociant.
—Alors, dit celui-ci, vous êtes homme de lettres, monsieur ? Quel est votre genre ?
—Je fais un peu de tout : du roman, du théâtre, du journalisme.
—Ah je vois. Vous bricolez !

Le juge Jeffries, de célèbre mémoire, indiquait un jour avec sa canne, un drôle à la figure patibulaire, qui se trouvait sur le banc des accusés.
—Il y a une fameuse canaille à l'extrémité de ma canne, dit-il.
L'accusé lui demanda sans sourcilier :
—A quel bout, milord ?

En police correctionnelle.
—Prévenu, vous aviez des moyens d'existence, qu'en avez-vous fait ?
—C'te bêtise ! J'ai existé avec !

Elle est allée là où elle pouvait faire le plus de bien

La certitude de l'événement fut confirmée par le 206ème Grand Tirage de la Loterie d'Etat de la Louisiane, lequel a eu lieu à la Nouvelle-Orléans, Le., mardi (toujours le mardi), 11 juillet 1887. Les choses allèrent comme d'habitude ; les faveurs de la fortune furent semées ça et là—\$150,000 était le premier prix capital ; il alla au No. 11,607, (vendu en dixièmes à \$1 chaque) : Un à Chris. Sintes, No. 408 rue Dryades, Nouvelle-Orléans, Le ; un à W. S. Lock, de McMillan, Mich, collecté par l'entremise de la Première Banque Nationale de Marquette, Mich ; un à Henry Downs, à la Plantation de Swiftwater près de Greenville, Miss., par l'entremise de la banque de Greenville, Miss ; un à John Murphy, Glenmary, Tenn., par l'entremise de la Première Banque Nationale de Chattanooga, Tennessee ; un à Darius R. Burr, 179 Forsyth street, New-York ; un à J. P. Cateman, Petersburg, Va. par l'entremise de la City Bank de Richmond, Va ; un à A. L. Allan, Buffalo, N. Y. ; deux vendus à New-York ont été collectés par l'entremise de Wells, Fargo et Co, de San Francisco, Cal : le reste ailleurs. Le No. 95,441 a tiré le second prix capital de \$50,000... (aussi vendu en dixièmes à \$1 chaque). Un à John I. Lett, et un à John Cash, tous deux de Portland, Me, payés par l'entremise de l'Adams Express Co ; un payé à Wells, Fargo et Co, San Francisco, Cal ; le reste ailleurs. Le No 15,322 a tiré le troisième prix capital de \$20,000 (vendu aussi en dixièmes à \$1 chaque.) Un à Isaac Vaughn, de New-York, payé par l'entremise de l'Adams Express Company ; un payé par l'entremise de la City National Bank de Cairo, Ill. ; deux autres payés par l'entremise de la Banque Anglo-Californienne de San Francisco, Cal ; le reste ailleurs.
Les Nos. 31,502 et 41,936 tirèrent les Deux Quatrièmes Prix capitaux de \$10,000 chacun (aussi vendus en dixièmes à \$1 chaque) sont allés autour du monde : à des personnes de la Nouvelle-Orléans, New-York, Boston, Chicago, Washington, Philadelphie, Cleveland, Los Angeles, Albuquerque, N. M., etc., etc.
Le montant total distribué a été de \$535,000, et il est allé probablement là où il pouvait faire le plus de bien. Tous renseignements peuvent être obtenus en s'adressant à M. A. Dauphin, Nouvelle-Orléans Le.
Le prochain événement d'une semblable nature aura lieu mardi, le 13 sept.

Sans Médecine

Pour savoir le moyen de guérir sans...
JE GUÉRIS LES CONVULSIONS ! Lors que je dis que je guéris, je n'entends pas dire simplement que je les fais disparaître pour un temps et qu'ils se reproduisent. J'ai fait de ces maladies, attaques épileptiques ou hystéris, une étude de tout ma vie. Je garantis que mon remède guérit les plus mauvais cas. Parce que d'autres n'ont pu réussir, ce n'est par une raison pour que vous ne soyez pas guéri maintenant. Demandez de suite un traité et une bouteille gratuite de mon remède infailible. Donnez le dresse pour l'express et le bureau de poste. L'essai ne vous coûte rien. Je vais vous guérir. Adresser au Dr F. H. G. Root, Succursale, 22 Young, Toronto.